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치지직 유튜버 등방송활동중

틱 장애트라우마게임으로극복

미국관중열렬한응원기억남아

장애인e스포츠선수에 재능기부

Q.자기소개

A.안녕하세요.일단제유튜브에서방송할때하는멘트로하면 안녕하세

요사랑하는막둥이여러분들반갑습니다. 저는치지직과유튜브에서활동

중인전프로게이머막눈윤하운이라고합니다.광주북구에서태어났고프로

은퇴후현재광산구첨단에서살고있습니다.반갑습니다.

Q.최근근황

A. 최근들어서방송하고유튜브편집도한번시작해보고이것저것하고

있는데요즘엔재능기부를통해장애인e스포츠선수분들에게롤을알려드리

고있어요.이외에도다른사회공헌도하고있는데엠바고로아직은다말씀

드리지못하는부분도있습니다.일단개인적으로는방송에많이집중을하고

있어요. 100만유튜버가되기위해노력하고있습니다.

Q.어릴적장애를게임으로치유했다고들었다.어떤과정들이있었는지

A.제가어렸을때틱이라는장애가있었는데틱이라는것때문에초중고

등학교때친구들이놀리다보니까트라우마였거든요.프로게이머로데뷔하

고나서도악의적인편집을이용해서사람들이 표정왜이러냐 그런걸순간

캡처하더라고요.그런사진이돌아다니다보니까한동안은되게마음이아팠

어요. 근데게임에만집중하고시간도오래지나다보니자연스럽게신경쓰

지않게됐습니다.

Q.프로게이머하면서생각나는에피소드들이있다면.

A.롤드컵16강으로미국에갔을때관중으로흑인들세분이계셨는데그

분들이앞에서소개가나오거나솔로킬을하거나다른행동을할때마다큰

소리로 막눈이라고외쳐주시는거예요.보통프로게이머들은경기할때헬

리콥터조종사들이쓰는헤드셋을끼고게임을하는데얼마나목청이컸는지

헤드셋너머로들릴정도인거예요.타지에서그렇게응원받아본기억이너무

인상적이어서기억에남습니다.

Q. 1세대프로게이머중에가장기억에남는선수는.

A.저는 앰비션 선수가기억에많이남는것같아요.앰비션선수가경기로

도많이맞붙어봤고나중에는같은팀도돼봤는데정말자기관리를빡빡하게

하더라고요. 저렇게살다가는번아웃이빨리오겠다는생각도했는데 1세대

중에서가장프로게임을오래한사람이앰비션이거든요.이제아웃풋도엄청

잘나왔고그런부분이정말임팩트가강하게남았고정말존중하고있습니다.

Q.가장자신있는이색챔피언은무엇인지.

A.옛날부터굉장히다양한챔피언을많이했기때문에뭐든지다이색챔

피언이될수있다고생각을해요.잡초도결국은관심을주면잡초가아니게

되잖아요.롤챔피언도똑같아요.탑소라카같은챔피언도이제관심을주면

정말좋은챔피언이될수있다고생각을하거든요.딱하나탑유미빼고는다

좋다고생각을하고있거든요. 근데그중에서제가했던챔피언중에서가장

자신있게뽑을수있는픽은탑카르마, 좀비카르마라고불리고있는데딴딴

한카르마를개인적으로좋아하고옛날에했던픽중에서는제가제일선호했

던픽은탑니달리입니다.

Q.은퇴를결심하게된계기.

A.너무힘들어서병원에가보니까우울증이좀심하다고말씀하시더라고

요.그래서은퇴를하게됐던것같고한편으론제가병원에다니면서치료를

병행했으면좀더오래할수있지않았을까이런생각이들긴하는데어쩔수

없는부분이죠.요새는메디컬케어가많이들어가고있으니까그런부분에서

는정말많이처우개선이됐다고생각을합니다.

Q. 최근에장애인e스포츠를돕는등사회공헌에앞서고있다.이렇게나

서게된이유가있나.

A.장애학생들이게임을통해서자신의문제들을해결하는데일말의도

움이라도됐으면좋겠다고생각해서도움을드렸습니다.또,한번나가서같

이도와드리다보니까너무재밌더라고요.학생들도너무순수하고재밌어서

계속하게됐습니다.

Q.게임은윤하운에게 [ ]다

A.제게게임은 [호모루덴스]다.

호모루덴스는 놀이하는인간이라는뜻이거든요.사람의삶을영위하기

위해서는게임을하거나뭔가놀이를해야된다고저자는말을하는데이런

부분이제가생각하는게임에대한정의와일맥상통하기때문에저는게임을

호모루덴스 라고정의하고싶습니다. 정성현기자사진=나건호기자

윤하운(유튜버전프로게이머)
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게임은삶을영위하기위해꼭필요한것


